

Un Jour,
Une PENSÉE

100 PENSÉES INSPIRÉES POUR VOUS





TABLE

DES **Matières**

Prière (p 10-25)

Amour (p 26-39)

Foi (p 40-69)

Guérison (p 70-89)

Paix (p 90-101)

Finance (p 102-113)

Relation (p 114-131)

Souffrance (p 132-157)

Pardon (p 158-169)

Patience (p 170-179)

Bonheur (p 180-201)



L'équipe du TopChrétien (p 202-203)

À propos des auteurs (p 204-221)

SI JE NE PEUX PAS ALLER FAIRE
DES COURSES, LES COURSES
VIENDRONT À MOI !





P R I È R E



envoya **ET** DIEU
ses corbeaux...

« J'ai ordonné aux corbeaux de te nourrir là (...)
Les corbeaux lui apportaient du pain et de la viande. »

1 Rois 17.4-6

Mars 2020, le virus Covid-19 vient de frapper le monde entier. La population de tous les pays est sommée de rester confinée chez soi. Le monde s'arrête de fonctionner... Les films de science-fiction ont bel et bien rattrapé la réalité.

Dix jours se sont écoulés depuis le début du confinement, mes provisions s'amenuisent peu à peu. D'ici quelques jours, mon frère et moi nous n'aurons plus grand-chose. Éclair de génie ! Si je ne peux pas aller faire les courses, ce sont les courses qui viendront à moi ! La livraison à domicile, voilà la solution !

*Si je ne peux pas aller faire des courses,
les courses viendront à moi !*

Cinq sites E-commerce plus tard, je me rends compte qu'un grand nombre a eu cette même idée. Jour comme nuit les sites sont saturés, aucune commande possible. Devant mon ordinateur, il est 2h du matin, je suis exténuée. Je ferme les yeux quelques secondes... « Seigneur, aide-moi ! »

Une image furtive me traverse alors l'esprit : un homme agenouillé, tête baissée dans un désert et qui prie. Au-dessus de sa tête, un gros oiseau de couleur noire virevolte. Elie et les corbeaux, bien sûr ! C'est exactement cette image que j'ai quand je lis cette histoire dans la Bible.



En temps de famine, Élie le prophète fut conduit vers le torrent Kerith où il expérimenta le miraculeux. Il fut nourri par des corbeaux qui lui apportent, de façon fidèle, ses repas : du pain et de la viande matin et soir.

La prière, voilà la vraie et seule solution ! La prière, c'est votre plus grande force, c'est pourquoi il vous faut « prier sans cesse. » (1 Thessaloniens 5.17).

Le cœur contrit de ne pas y avoir pensé tout de suite, mais reconnaissante d'avoir cette opportunité de parler et me confier à mon Père, j'élève cette simple prière dans mon cœur : « Mon Père, tout comme tu as nourri Élie dans ce désert par des corbeaux, envoie-moi à moi aussi, s'il te plaît, des corbeaux pour me nourrir. Je m'attends à toi. Merci Seigneur. Amen. »

Je vais aussitôt me coucher, assurée que quelle que soit la manière utilisée, DIEU répondra à ma prière. Le jour même, quelques heures plus tard, en l'espace d'une heure, trois amies m'appellent et me disent qu'elles ont à cœur de me faire quelques courses et me les déposer devant chez moi. Pendant deux jours, j'avais des courses sur le pas de ma porte, assez pour tenir deux à trois semaines de plus.

La prière change le naturel en surnaturel. Dieu peut changer les choses et intervenir d'une manière spectaculaire dans votre vie si vous lui demandez, si vous l'y invitez ! Avec DIEU attendez-vous à l'inattendu !

UNE PRIÈRE POUR AUJOURD'HUI

*Seigneur, merci pour cette grâce que tu me donnes de me confier en toi.
Je te remets tous les domaines de ma vie. Je crois que tu exauces mes prières, je m'attends à toi !
Au nom de Jésus. Amen.*

Sabrina Mary





IL A TOUJOURS UN temps d'avance...

« Il te couvre de ses ailes, et tu te réfugies près de lui, comme un poussin sous les ailes de sa mère. Oui, sa fidélité te protège comme un bouclier. »

Psaume 91.4

Lorsque le mari de Wilda Lahmann se réveille dans la nuit en suffoquant et en se frappant la poitrine, il est trop tard pour attendre une ambulance. Elle l'installe dans la voiture et il s'affale contre la porte. Elle raconte...

« Vingt-cinq kilomètres pour aller à l'hôpital, on n'y arrivera jamais. « De grâce, aide-nous, Seigneur ! » J'aperçois quelque chose au loin sur la route. Je n'en crois pas mes yeux. C'est une ambulance équipée d'un poste de secours. Est-ce qu'elle nous attend ? Qui pouvait savoir pour l'appeler ? Je freine brutalement et me précipite en criant à l'aide. Ils prennent de suite Randy en charge et foncent à l'hôpital.

Dieu travaille sans relâche et « rachète ta vie du gouffre ».

Les trois jours qui suivent sont critiques. Je ne quitte jamais son chevet et prie pour qu'il s'en sorte. À son réveil, il demande :

- Qu'est-il arrivé ?
- Tu as fait une crise cardiaque. Une minute de plus et tu pouvais y rester.
- Tu as appelé les secours ?
- Non, ils intervenaient pour un accident à un carrefour. Je suis passée à leur hauteur alors même qu'ils s'assuraient d'être au bon endroit.

Vingt-cinq kilomètres sur une route déserte en pleine nuit, Randy n'aurait pas survécu si les secours n'avaient pas été là. Je dirais qu'ils étaient au parfait endroit ».

Souvent, l'urgence ne nous laisse pas le temps d'appeler le pasteur ou le partenaire de prière. Il est alors bon de savoir que Dieu a dit : « Avant qu'ils m'invoquent, moi je répondrai ; ils parleront encore, que moi j'exaucerai. » (Ésaïe 65.24).

UN ENCOURAGEMENT POUR AUJOURD'HUI

Oui, Dieu travaille sans relâche et « rachète votre vie du gouffre » (Psaume 103.4), longtemps avant que vous ne vous y trouvez plongé(e) !

LA PRIÈRE

EST

puissante

« Car les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles ; mais elles sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour renverser des forteresses. »

2 Corinthiens 10.4

Lorsque Moïse se tint devant la mer Rouge toute une nuit avec un simple bâton, Pharaon et tant d'autres durent trouver cela ridicule. Cependant, la mer s'ouvrit en deux et le peuple put traverser vers le pays promis.

Quand David, après avoir refusé l'armure du roi Saül, défia un Philistin du nom de Goliath avec une petite pierre dans sa fronde, il dut être la risée des soldats et en particulier du géant. Pourtant, il remporta une victoire éclatante.

Le bâton de Moïse et la pierre de David étaient pour les hommes des armes insignifiantes... Néanmoins, elles devinrent puissantes par la vertu de Dieu.

Peut-être, qu'en ce jour, vous trouvez votre foi minuscule devant votre géant et votre prière si faible devant l'obstacle à franchir. Comprenez ceci : devant votre petitesse, il y a surtout la grandeur de Dieu. C'est par sa puissance que les murailles de Jéricho s'écroulèrent, que Goliath se retrouva à terre et que la mer Rouge s'ouvrit en deux. Ne sous-estimez pas Dieu, ni votre foi ni la force de votre supplication.

Devant votre petitesse, il y a surtout la grandeur de Dieu.

Même si vous marchez dans un corps de chair, sachez qu'en Christ, vos armes ne sont pas charnelles mais spirituelles pour renverser les situations les plus dramatiques. Souvent, quand une épreuve se dresse, beaucoup réagissent avec leur faiblesse humaine : dans la colère ou la crainte. Ne vous comportez pas ainsi. Avec votre foi, priez et demandez au Seigneur d'agir. Si Dieu a utilisé un simple bâton et un petit caillou, il saura de la même manière employer votre foi et votre prière pour accomplir un miracle.

Une autre dimension existe, non celle de la chair et du sang, mais une dimension spirituelle. Les armes de Dieu sont pacifiques mais puissantes par sa vertu. Saisissez-les afin de renverser les attaques de l'ennemi sur votre vie.

UNE PRIÈRE POUR AUJOURD'HUI

*Seigneur, je viens devant toi avec ma simple prière pour renverser toutes ces situations qui m'affligent.
Je ne veux agir de manière charnelle mais spirituelle, amen.*

RESPIREZ profondément !

« Le Seigneur lui répondit : Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour beaucoup de choses.
Une seule chose est nécessaire (...) »

Luc 10.41

Avez-vous remarqué que lorsque vous décidez de passer du temps avec Jésus, vos pensées ont tendance à se détourner de lui et à se focaliser sur la liste des choses que vous avez à faire dans la journée ou encore sur vos problèmes ?

C'est aussi ce qui est arrivé à Marthe. Jésus était dans sa maison mais elle était trop occupée pour passer du temps avec lui. Même si ce qu'elle faisait était légitime, Marthe manquait la seule chose qui était nécessaire : rester en compagnie de Jésus !

Ne négligez pas ce temps seul(e) à seul(e) avec votre Seigneur.

Vous reconnaissez-vous dans le comportement de Marthe ? Rassurez-vous, vous n'êtes pas seul(e), je suis comme vous ! Et j'aimerais vous lancer ce défi : concentrez vos pensées sur le Seigneur. Laissez-le vous rafraîchir et vous renouveler. Laissez la lumière de sa présence vous inonder. Respirez profondément et réalisez que c'est lui qui a mis en vous ce souffle de vie. Il est là. Oui, vous êtes une âme vivante qui a besoin de sa présence.

Ainsi renouvelé(e), vous serez équipé(e) et détendu(e) pour faire face à ce qui se présentera à vous dans cette journée.

UNE ACTION POUR AUJOURD'HUI

*Ne négligez pas ce temps seul(e) à seul(e) avec votre Seigneur.
Résistez à l'appel des tâches qui attendent d'être réalisées.
Une seule chose est nécessaire.
Choisissez la meilleure part et elle ne vous sera jamais ôtée.*

Éric Célérier

Prolongez votre lecture !

Le livre est disponible en version papier et ebook sur le site
unjourunepensee.com